

Fecha	Sección	Página
01.12.2014	Turismo	6

Aeroméxico volará a Medellín

El próximo 2 de marzo del 2015, Aeroméxico iniciará operaciones entre la ciudad de México y Medellín, en Colombia, con cuatro vuelos semanales, mismos que se incrementarán a una frecuencia diaria en junio de ese mismo año.

Los vuelos entre ambas ciudades serán operados por equipos Boeing 737, con capacidad para 124 pasajeros, con sistema de entretenimiento, mayor espacio entre asientos y atención personalizada. (*Redacción*)





Página 1 de 1 \$ 6300.00 Tam: 70 cm2

205. 2014.12.01